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Bonghiornu a tutt’ e a tutti. 

En ce mois de janvier 2024, 
outre les vœux tradition-
nels que j’ai adressés par 
mail à chacune et chacun 
d’entre vous, je profite de cette tribune 
dans notre Bulletin d’information, 
désormais régulier,  pour attirer tout 
particulièrement votre attention sur 
cette année nouvelle qui s’ouvre pour 
notre association. 

En effet, pour la FALEP, désormais 
installée et confirmée dans son 
développement par l’ensemble de nos 
prescripteurs, 2024 s’avère une année 
décisive qui nécessite de conforter une 
réorganisation interne, déjà amorcée 
en 2023. Les raisons en sont multiples : 
régionalisation de l’association, départs 
à la retraite immédiats et à venir, 
volonté pour certains d’entre vous 
d’évoluer au sein de notre structure. 

Cette année 2024 va donc être l’année 
du changement et c’est pourquoi je 
demande à chacun d’entre vous d’y 
être attentif et d’y participer 
activement ; l’attitude positive de 
chacun est indispensable pour la bonne 
santé de la FALEP, à laquelle je vous sais, 
tous, attachés. 

D’avance, je vous en remercie et vous 
renouvelle, dans un esprit participatif et 
solidaire, tous mes vœux de Pace e 
Salute.

La Présidente, 
Hélène-Pascale DUBREUIL-VECCHI
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Le plan 23/26 rentre dans sa phase de 
modélisation.

La présentation de ce plan sera faite 
au prochain CSE le 29 janvier 2024 et au 
conseil d’administration de mi-février 

2024.

Le GIP « Maison des Adolescents » a 
recruté sa Directrice, issue des rangs 

de la FALEP.

La première réunion concernant le 
CPOM du CHRS aura lieu le 24 janvier 

2024.

Les sites de la FALEP (Ajaccio, Bastia, 
Porto-Vecchio) seront équipés de la 

téléphonie numérique d’ici la fin janvier, 
en commençant par le DG le 22 janvier 

2024.

Rencontres avec les propriétaires des 
locaux de Stella Maris (CSE de l’URSSAF 
et de la CPAM) afin de répartir les frais 

de remise en état du local.

Les discussions sur la reprise par la 
FALEP de l’activité MNA (mineurs non 

accompagnés) sont entamées avec la 
collectivité de Corse.

Le Crédit Agricole de la Corse a fait un 
don de mobilier de bureau afin 
d’équiper la Direction Générale.

Mme Hélène DUBREUI-VECCHI, 
Présidente de la FALEP entame un 

nouveau mandat au Conseil 
Économique et  Sociale de la CDC.

Les élections du CSE sont repoussées, 
de plus amples informations dans le 

numéro de février.

Monsieur Dominique ROSSI, Directeur 
régional de l’éducation populaire fait 
valoir son droit à la retraite au 31 mars 

2024.

Le plan d’investissement informatique 
sera bientôt clos nous sommes en 

attente des dernières demandes 
d’équipements.

Temps d’échanges avec la collectivité 
de Corse pour présenter les dispositifs 
de financement 2024 qui seront propo-
sés aux associations par la Fondation 

Afnic le 22 février 2024 à Corte.
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